

**Kolpingstadt Kerpen
Pressestelle**
Jahnplatz 1
50171 Kerpen
Postfach 2120
50151 Kerpen
Telefon (02237) 58-382
Telefax (02237) 58-350
presse@stadt-kerpen.de
www.stadt-kerpen.de

Kerpen,

Treffen der InhaberInnen der Ehrenamtskarte

Seit September 2010 würdigt die Stadt Kerpen das Ehrenamt mit der Einführung der Ehrenamtskarte.

Im Mai 2011 fand ein Treffen der Inhaberinnen und Inhaber der Ehrenamtskarte mit einem ersten Kennenlernen, regem Austausch, dem Wunsch nach weiteren Treffen und einer Ansprechperson im Rathaus statt.

Dies zeigt, dass die Aushändigung der Ehrenamtskarte nicht für sich alleine stehen bleiben sollte. Weitere Treffen sind im November 2011 und im März 2012 gefordert und wahrgenommen worden. Die Ergebnisse dieses Abends gehen über das Kennenlernen hinaus.

Der Abend bietet die Möglichkeit einander auszutauschen über gute Erlebnisse, aber auch schlechte Erfahrungen. Am Ende bleibt: Ehrenamt macht Spaß und bereichert.

Zusammengefasst hat ein Ehrenamtlicher diesen Abend in Gedichtsform:

Ehrenamtstag oder nicht?
diese Frage steht in meinem Gedicht.
16 Personen waren zum Treffen erschienen,
Frau Große Wächter, wir danken Ihnen.
Sie sagten: „Ehrenamtsausfall ist wie Stromausfall!“
Herzlichen Dank, wir arbeiten gerne überall.
Berührungängste haben wir keine.
Wir wissen: Der Mensch ist nicht gerne alleine!!!
Darum helfen wir den Schwachen,
damit sie wieder einmal lachen.
Viele Ehrenamtliche haben Freude erfahren
bei ihrer Arbeit, seit vielen Jahren.
Es gab auch schon mal einigen Frust,
aber niemand verlor bei der Arbeit die Lust.
Ich wünsche allen weiteren Treffen einen guten Verlauf,
kleine Hindernisse nehmen wir gerne in Kauf.

Das Leben geht mal runter und mal rauf,
Weil ich aus Gelsenkirchen stamme, sage ich: Glück auf!

15.03.2012, Werner Langweg

Nächstes Treffen: Montag, 22. Oktober 2012, 18:00h.

Infos zum Ehrenamt: Birgit Große-Wächter, 02237 – 58145, www.stadt-kerpen.de